

Medieninformation Home3 Design GmbH – Leuchte Lumia November 2013

Neu: Leuchte Lumia - Swiss Made

Home3 Design GmbH erweitert seine Kollektion mit der eleganten Steh- und Pendelleuchte Lumia, welche bereits den Swiss Design Award erhalten hat. Der Designer Thai Hua hat die poetische Leuchte entworfen und Lumia wird in der Schweiz produziert.

Lumia ist eine leichte und elegante Leuchte, die aus einseitigem, weissem Wellkarton gefertigt ist. Ihr spannungsvolles Äusseres und ihre Stabilität verdankt sie den repetitiven Faltungen des Kartons. Das Innenleben von Lumia ist aus Birken-Holzteilen, welche eine stabile Halterung für die Sparlampe bietet. Lumia ist sowohl als Pendelleuchte und mit filigranem Massivholz-Birkenfuss als Stehleuchte erhältlich.

Die Leuchte Lumia von home3 ist in Zusammenarbeit mit dem Designer Thai Hua entstanden und wird in der Schweiz hergestellt.

Lumia ist im Handel als Pendelleuchte für Fr. 225.- und als Stehleuchte für Fr. 495.- erhältlich.

Die Pressemappe mit hoch aufgelösten Bildern finden Sie unter www.home3.ch.

Für Fragen und weitere Informationen steht Ihnen Stefan Egli, Inhaber von Home3 Design GmbH, gerne zur Verfügung. Tel. 079 449 64 15 / stefan.egli@home3.ch

Home3 Design GmbH

Home3 Design GmbH ist ein Schweizer Unternehmen mit Sitz in Zürich. Die Firma entwickelt innovative Designmöbel und Leuchten, welche sich auf das aktuelle Kunden- und Marktbedürfnis ausrichten. Gezeichnet und entworfen werden die Produkte ausschliesslich von Schweizer Designern und home3 lässt diese in der Schweiz produzieren. Inhaber und Geschäftsführer von Home3 Design GmbH ist Stefan Egli.

Home3 Design GmbH, Zollikerstrasse 3, 8008 Zürich, www.home3.ch

Designer Thai Hua

Thai Hua ist 1974 in Vietnam geboren und in Bern aufgewachsen. Nach Abschluss des gestalterischen Vorkurses in Bern absolvierte Thai eine vierjährige Ausbildung zum Goldschmied, gefolgt vom Studium zum Industrial Designer an der ZHDK, welches er 2003 abgeschlossen hat. Seither arbeitet Thai Hua erfolgreich als selbstständiger Designer an diversen eigenen Projekten und auf Mandatsbasis für Produzenten und Agenturen. Seine Teilnahme an Design-Wettbewerben blieb ebenfalls nicht unbeachtet und wurde mit dem Bosch Architekturpreis, dem Swiss Design Award und einer Nomination am Wood Award belohnt.